
Hallo Ihr Lieben, 

ich bin mit meinem Artikel über die Lösung hin zur echten Freiheit und zum 

echten Wohlstand für uns alle quasi fertig. Die Fragen, die ich, um noch weiter 

ins Detail gehen zu können, dem Ludwig zugesendet habe, möchte dieser gern 

in einem Video, voraussichtlich im Juli, beantworten. Das warte ich natürlich 

noch ab und überlege dann, ob ich den Artikel dementsprechend noch 

erweitere. Wenn ich zu große lange Weile habe etc., werde ich den Artikel 

vielleicht doch noch veröffentlichen, da dort natürlich auch aktuelle Themen 

enthalten sind. 

Bei PLC/Ultima herrscht momentan Chaos. Es macht mir momentan keinen 

wirklichen Spaß. Seid wachsam und überprüft Eure Ressourcen bevor Ihr 

Aktionen startet!  

Ich werde jetzt erst einmal den Sommer genießen und hoffe, Ihr macht das 

auch. Wir müssen uns sowieso und das werdet Ihr nachdem Ihr die Lösung 

erfahren habt ebenfalls erkennen, von diesen unsäglichen Finanzprodukten in 

Zukunft ganz verabschieden. 

Lass Euch nicht Bange machen. Einen Weltkrieg wird es nicht mehr geben, 

höchstens eine Show, die uns einen solchen vorspielen wird. Fallt da bitte nicht 

drauf herein. 

Es macht mich sehr glücklich die Lösung von Ludwig Gartz jetzt gesehen, 

verstanden und für mich und für Euch verarbeitet zu haben. Mit fällt dann 

immer ein großer Druck von der Seele ab, wenn ich mir ein solch elementar 

wichtiges Thema von der Seele geschrieben habe. Es war viel Arbeit, aber seine 

Lösung ist eindeutig schlüssig, relativ einfach und das Beste ist, jeder kann 

daran mitarbeiten. Sie ist natürlich auch wunderschön und wird für uns alle 

ganz wunderbare Zeiten einleiten. 

Wer nicht so lange warten möchte, bis mein Artikel herauskommt, der kann 

hier schon die Videoreihe vom Ludwig anschauen.  

Bleibt gesund und genießt den Sommer. 

Viele liebe Grüße 

Thomas 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=TjH_k-rYwKM&list=PLii6qobFTGJqJizUmQ0w0WpGfVVM7ZDAE
https://www.youtube.com/watch?v=TjH_k-rYwKM&list=PLii6qobFTGJqJizUmQ0w0WpGfVVM7ZDAE

